



## Comentario / Chumel Torres (Conductor)



“Vamos con una noticia que a mí me hace que me ponga muy emocional, cuando son buenas noticias, cuando tú ves el México que quieres que pase y que dices “por fin se le hizo justicia” a un sector, que por lo general, aplastado, pisoteado, los hacían trabajar sin descanso. Obviamente, estamos hablando de los diputados y los senadores, por fin se les volvió a hacer justicia. Se habían aprobado una bicoca, en el que si tú eres diputado recibías un aguinaldo de nomás 104 mil 504 pesos. A parte de eso, dijeron ¿pero en qué los vamos a disfrutar? Querían un tiempo para disfrutar con sus familias; qué tal te caerían tres semanitas para descansar bien”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1757?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1757&authkey=!AlfYHcID6IFcTEk&ithint=video&e=WVfzlv>